



**Evangelische
Altenhilfe
Much/Seelscheid**

**Evangelische
Altenhilfe
Much-Seelscheid**
gemeinnützige GmbH

Alfred Benke
Max-Planck-Str. 7
53819 Neunkirchen-Seelscheid

06.01.2026

Sehr geehrter Herr Benke und Fahrer des Bürgerbusses,

im Namen unserer Bewohnerinnen und Bewohner möchten wir uns herzlich für Ihr wöchentliches Engagement bedanken. Die Fahrten zum Edeka bedeuten für viele eine große Unterstützung und ein wichtiges Stück Selbstständigkeit im Alltag.

Kürzlich haben wir unsere erste Heimzeitung veröffentlicht und den Bürgerbusverein darin für sein Engagement vorgestellt. Gerne übersenden wir Ihnen diese erste Ausgabe auf dem Postweg – als kleines Dankeschön und Zeichen unserer Wertschätzung.

Vielen Dank für Ihre verlässliche Unterstützung und die gute Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Bettina Gerlach

Sozialdienstleitung

MITTWOCH'S ZUM EDEKA

Ein gelungener Vormittag

Jeden Mittwoch von 9:30 bis 11:00 Uhr geht es mit dem Heim-Bus zum Edeka Kötter ins Dorf – begleitet von zwei Betreuungskräften.

Die Bewohner freuen sich auf frische Einkäufe, kleine Besorgungen und nette Begegnungen.





Ein herzliches Dankeschön geht an die Bürgerbusinitiative,

die den Heim-Bus ehrenamtlich für uns fährt und diesen Ausflug erst möglich macht.

Da nur eine begrenzte Anzahl an Sitzplätzen zur Verfügung steht, bitten wir um vorherige Anmeldung beim Sozialen Dienst. Die Einkaufsfahrt ist für viele ein schönes Erlebnis und ein Stück gelebte Normalität.



Danke



Evangelische
Altenhilfe
Much/Seelscheid